

Protokoll der Sitzung des FSR Physik

Datum: 14.11.2018

(noch nicht genehmigt)

Tagesordnung

- 1 Regularien
 - 1.1 Änderungen für das Protokoll vom 31.10.2018
 - 1.2 Anmerkungen für das Protokoll der gemeinsamen Sitzung vom ???.2018
- 2 Postkorb
 - 2.1 analoge Post
 - 2.2 digitale Post
- 3 Alt-Protokolle
- 4 ewige TOP
 - 4.1 Physiker im Beruf
 - 4.2 Bib
- 5 Lernwoche Ex1
- 6 Klausurtagung StAPF und/oder TOPF
- 7 Weihnachtsfeier am 14.12.
- 8 vertagtes NdWS TOP
- 9 Vorstellung von Veranstaltungen im kommenden Semester
- 10 FVV

1 Regularien

Sitzungszeit: 14:10 Uhr bis 15:35 Uhr

Protokollant: Jörg

Anwesende: Martin, Dennis, Jörg, Dominik, Matthias (ab 14:22 Uhr), Lovis (Gast), Heiko (Gast), Ines (Gast)

entschuldigt fehlen: Jens, Anastasia

Das Protokoll zur letzten Sitzung (31.10.2018) wurde unter Vorbehalt der Änderungen angenommen.

1.1 Änderungen für das Protokoll vom 31.10.2018

- Datum ergänzen
- Korrektur der Angaben zur angedachten Änderung bzgl. Analysis 1, die aus dem Departmentrat (DPR) Mathe berichtet wurde
- Streichung des Passus „(sodass Ex1 Ergänzung nicht notwendig ist)“
- Umformulierung des AFsK Berichts bzgl. der Änderung des Termins der FSR-Wahlen
- Beim TOP Yogakurs Dennis als Person eintragen, die mit Hugo in Kontakt tritt
- Erklärung des Eintrags „Anfragen“ unter Weihnachtsfeier

Des Weiteren wird der Wunsch geäußert, die Formatierung zu ändern, dadurch ist es unnötig schwer, das Protokoll zu lesen.

1.2 Anmerkungen für das Protokoll der gemeinsamen Sitzung vom ???.2018

- Matrikelnummer streichen!
- Deckblatt ist nicht nötig
- genaues Datum?

2 Postkorb

2.1 analoge Post

- viel Post für Jens
- JobVektor (Karrieremesse)
- TU Clausthal hat einen neuen Studiengang, bittet um Aushang

2.2 digitale Post

- Agio informiert über die Gründung des „Optical Society (OSA) Student Chapter“ in Siegen
- Springer Spendiert einen Kuchen, wenn man deren Wunschzettel verteilt, Jörg kümmert sich
- Eva-Maria Grottschreiber aus der Zentralen Verwaltung (ZV) fragt an, ob ihre geplante ESE für Internationals Überschneidungen mit Fach ESEn hat, Martin antwortet ihr „nicht mit uns“
- einige weitere „Bitte um Werbung“
- Erinnerung an Selbstberichte für die ZaPF (Zusammenkunft aller Physik Fachschaften)

Per Telegram kam die Weiterleitung per Jens von Patrick Bredebach bzgl. Interviewterminen mit Studierenden im Zuge des Review der Mathematik.

Wir wurden aus der Mail und den dazugehörigen Kommentaren nicht schlau, Martin schreibt eine Mail an Bredebach zur Klärung.

3 Alt-Protokolle

- Martin schlägt vor eine*n Protokollbeauftragte*n einzuführen, die/der sich darum kümmert, das Protokolle abgeliefert und abgeheftet werden.

Er stellt sich dafür selbst zur Verfügung, keine Gegenstimme

4 ewige TOP

4.1 Physiker im Beruf

- der TOP steht schon länger da, Dennis fragt nach Updates
- Zuletzt hatte Ercan daran gearbeitet und Kontakte hergestellt
- Jörg erinnert daran, das auf dem vorletzten DPR darüber geredet wurde, das die Dozierenden eine ähnliche Veranstaltung organisieren

des Weiteren könne man bestimmt auch den Allumniverband der Uni anfragen, die haben eine solche Veranstaltung schon im Bereich der Mathematik organisiert

4.2 Bib

- Das Department achtet da auch drauf, brauchen dafür die Info, wenn es mal wieder Mittagspause o.ä. gab. -> Feldmann (Departmentsprecher) Bescheid geben

5 Lernwoche Ex1

- Feldmann erwartet eine Mail mit Stundenanzahl und Kosten
Martin hat die Daten vom letzten Mal, schreibt die Mail
- zur weiteren Planung will Martin Unterstützung haben, damit er die Organisation abgeben kann
Dennis erklärt sich dazu bereit
Dominik auch, aber ist auch Teilnehmika, das kollidiert am Lern-WE selbst

6 Klausurtagung StAPF und/oder TOPF

Bedeutung der Abkürzungen:

StAPF Ständiger Ausschuss der Physikfachschaften

TOPF Technische Organisationsausschuss aller Physikfachschaften

Jens fragt an, was wir davon halten, Gastgeber einer Klausurtagung der jeweiligen Gremien zu sein. Notwendig dafür

- Essen für Teilnehmika organisieren und vorbereiten
- Räume für alle reservieren (Konzept schreiben?)
- Übernachtungsmöglichkeit für 10 Personen plus (jeweils) haben
private Couches für so viele Menschen ist schwierig...

7 Weihnachtsfeier am 14.12.

- Es sollte klappen, das wir die Bierzapfanlage¹ bis zur Weihnachtsfeier haben.
d.h. angepasste Einkaufsliste und angepasstes Konzeptpapier ist notwendig ;)
- Orga machen Matthias und Martin
Dennis unterstützt mit seinem Wissen von der letztjährigen Feier
- Dennis kümmert sich heute um die Einkaufsliste vom letzten Mal

8 vertagtes NdWS TOP

- die NdWS erwartet eine Rechnung für Mate usw.

9 Vorstellung von Veranstaltungen im kommenden Semester

Die Mathe veranstaltet zu Semesterende immer eine solche Veranstaltung, in der die Dozierenden die Veranstaltungen im kommenden Semester vorstellen. Das war dort der Wunsch der Studierenden, der auf einem Jahresgespräch kommuniziert wurde.

Martin fragt, was wir davon halten, ob wir das für die Physik vielleicht auch wollen.

- Der FSR findet das gut
aber wollen wir rückkoppeln mit der FVV

10 FVV

- Wir suchen einen Termin Anfang Januar
- Jörg erstellt noch ein Etherpad, in dem Themen gesammelt werden
- in der Einladung sollte deutlich stehen, das wir auf der FVV nach Vorschlägen für Veranstaltungen fragen wollen

Wahlpflicht, Spezialvorlesungen u.ä.

die gehen dann zum DPR, um (hoffentlich) das Lehrangebot zu vergrößern

¹Auf der Halloween Feier wurde den FSREN eine angeboten.